■コトノハで『不審者対応訓練』を実施しました!!

今年も、10/13 にコトノハにて『利用者の方の安全を守る!』目的のもと倉敷警察署の協力を得て、不審者対応訓練を実施しました。今年度は「不審者を施設内に入れない」「不審者との距離を取る」ことをテーマにシナリオを作りました。今後も、訓練の経験を生かし防犯意識を高めていきたいと思います。



インターホンにて対応



不審者が暴れるため男性職員が防御

パトカーが到着!

不審者の侵入を必死に

制御しています。



椅子などでバリケードを作り、 玄関で食い止める



不審者が警官に取り押さえられる

■「コトノハフェスティバル」をしました。 昨年に引き続き、コロナ禍の中 10/23(土)「コトノハフェスティバル」を開催しました。 午前中は、パラリンピックで「モルック」「ボッチャ」「ウエイトリフティング」の3競技に挑戦! 競技終了後は、金メダルの授与をされました。

午後は、「庄中学校吹奏楽部演奏」ご家族の方が舞う「日本舞踊」、家族会の「手話歌」などそれぞれ鑑賞しました。ライオンズクラブのボランティア方がポン菓子を作って下さいました。今回も多くの方のご協力でコトノハフェスティバルが盛大かつ楽しく開催が出来ましたことを皆さまに感謝申し上げます。







ウエイトリフティング

モルック

ボッチャ